



Publican Plan Nacional de Desarrollo

JANNET LÓPEZ PONCE
 CIUDAD DE MÉXICO

Presidencia publicó en el Diario Oficial de la Federación el Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030, con el Plan México como apuesta para convertir al país en una de las 10 economías más importantes del mundo, demostrar que es “innecesario” depender de Asia y combatir la desigualdad y la pobreza.

El Plan México enlista los 100 compromisos que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum para consolidar el llamado “segundo piso de la transformación”, con

el fin de mantener la esencia del movimiento que encabeza.

“Este Plan Nacional de Desarrollo es un compromiso con el pueblo de México. No hay marcha atrás en la transformación del país. La consolidación del segundo piso de la cuarta transformación exige un gobierno honesto, cercano y eficiente, que garantice la seguridad, los derechos y la justicia.

“Se trata de hacer de México una nación más igualitaria, productiva y sustentable, donde el bienestar y la prosperidad lle-

guen a todas y todos. La transformación sigue y el futuro es de quienes luchan y trabajan por un país con justicia, democracia y dignidad”.

También destaca cuatro ejes generales: gobernanza con justicia y participación ciudadana, desarrollo con bienestar y humanismo, economía moral y trabajo, y desarrollo sustentable. Y tres ejes transversales: igualdad sustantiva y derechos de las mujeres, innovación pública para el desarrollo tecnológico nacional, y derechos de los

pueblos y comunidades indígenas y afroamericanas.

Destaca que “el Plan México, una iniciativa que contempla la colaboración entre el gobierno y el sector privado, tiene como objetivo es fomentar un desarrollo económico equitativo y sustentable a largo plazo basado en el aprovechamiento de nuestro mercado interno para nuestra propia industria, reduciendo con ello las importaciones innecesarias”.

El documento resalta la meta de demostrar que es innecesario que el país dependa de proveyería extranjera en los sectores de movilidad, tecnología, equipos médicos y la industria farmacéutica. ■